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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente à Secretária Municipal de Saúde ao Senhor Rogério do Santo Leite, solicitando um estudo
para disponibilizar atendimento de Oftalmologista com encaminhamento de exames, no inicio do ano
letivo ou quando for necessário para todos os alunos das Escolas Municipais de Corumbá.
 
 JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, as famílias com menos poder
aquisitivo encontram dificuldades para levar seus filhos ao oftalmologista, por não terem recursos para
adquirir os óculos e com conseqüência o rendimento escolar dos mesmos vai diminuindo gradativamente.
O requerimento prevê ainda que havendo a prescrição de óculos aos alunos, que o Município forneça
através de doação aos estudantes de baixa renda que não dispuserem de recursos para aquisição dos
mesmos.
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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